

Vorstellung Kirchenkreis sechs

Der Kirchenkreis sechs ist Teil der Kirchgemeinde Zürich. Er umfasst die ehemaligen Kirchgemeinden Matthäus, Oberstrass, Paulus und Unterstrass sowie den Teil der ehem. Kirchgemeinde Wipkingen östlich der Rosengartenstrasse. Dies entspricht in etwa dem politischen Stadtkreis sechs.

Unsere Angebote finden in fünf Kirchen und Kirchgemeindehäusern statt. Dazu gehören mit der Kirche Oberstrass und der Pauluskirche zwei grosse Konzertkirchen, die Querkirche in Unterstrass sowie die beiden familiären Quartierkirchen Matthäus und Letten.

Der Kirchenkreis verfügt über 160 Stellenprozent im Bereich Musik. Diese sind aufgeteilt auf die nun ausgeschriebenen Stellen (Kantorat 50%-60% und Orgel 33.33%) sowie zwei weitere Orgel-Stellen à 33.33%.

Musik im Kirchenkreis sechs

Die bestehende musikalische Arbeit umfasst

- Paulus-Chor (Leitung bisher: Stephan Fuchs). Der Paulus-Chor zählt ca. 50 Sängerinnen und Sänger. Er singt Werke der geistlichen Musik von der Renaissance bis zur Gegenwart auf anspruchsvollem Niveau. Ein besonderes Anliegen ist die Pflege von wenig bekannter Musik. Neben den Auftritten in 6-8 Gottesdiensten wird jedes Jahr ein grosses Konzert mit Chor, Orchester und Solisten veranstaltet. Mit dem Weggang des Chorleiters sind im Chor Abgänge zu erwarten. Mehr zum Paulus-Chor unter www.paulus-chor.ch
- Singkreis Wipkingen (Leitung: Judith Kölz)
- Eine breite Palette von Anlässen wie Advents-/Maising, Kinder-Musicalwoche, Projekte mit Konfirmanden und Untiklassen, Ad-hoc Chöre (Kantaten-Wochenende, Ostermorgen-Gottesdienst)
- Konzerte, organisiert und teilweise selber gespielt von den Musikerinnen und Musikern des Kirchenkreises
- Musikalische Angebote, die vom Team Diakonie verantwortet werden (Eltern-Kind-Singen, Baby-Konzerte, offenes Singen, Sing-Café für Menschen mit Demenz)

Orgeln im Kirchenkreis sechs

Siehe auch: <https://www.orgel-zh.ch>

- Kirche Letten, Maag, 1955, 2 Manuale
- Kirche Matthäus, Metzler, 1950, 2 Manuale
- Kirche Oberstrass, Digital-Orgel, Allen Organ Company, 2000, 4 Manuale gekoppelt mit Trost-Orgel
- Kirche Paulus, Kuhn, 1934, 3 Manuale
- Paulus, Klop Truhensorgel, 2004, 1 Manual
- Kirche Unterstrass, Metzler, 1963, 3 Manuale

Zur weiteren musikalischen Infrastruktur gehören 3 Konzertflügel.

Externe Partner

In Oberstrass und Paulus finden regelmässig Konzerte der Musikschule (MKZ) und der Kantonsschule Zürich Nord statt. Die Musikschule mietet im Kirchgemeindehaus Paulus Unterrichtsräume.